

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul "**Pengaruh Pengajian Rutin Terhadap *Spiritual Quotient* Anggota Majelis Taklim Al-Amin Bukit Baru Palembang**". Pengajian adalah mengajak seorang muslim kepada kebaikan sesuai dengan petunjuk Allah SWT, memberikan pemahaman mengenai perintah Allah yang harus dikerjakan, dan laranganNya yang harus ditinggalkan sehingga memperoleh kemudahan baik di dunia maupun di akhirat. Kecerdasan spiritual merupakan kebutuhan untuk mempertahankan atau mengembangkan keyakinan, menyeimbangkan kemampuan intelektual dan emosional yang dimiliki seseorang, serta memenuhi kewajiban agama sekaligus kebutuhan untuk mendapatkan pengampunan dari Sang Maha Pencipta. Majelis Taklim merupakan lembaga pendidikan yang bercirikan keagamaan Islam, diselenggarakan secara berkala dan teratur, dan diikuti oleh jamaah yang relatif banyak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengajian rutin spiritual quotient Anggota Majelis Taklim Al-Amin Bukit Baru Palembang. Dalam penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Dengan rumus slovin untuk pengambilan sampel yaitu sebanyak 32 responden kepada anggota Majelis Taklim Al-Amin Bukit Baru Palembang dengan pengumpulan data menggunakan kuisioner. Berdasarkan hasil dari uji hipotesis dapat disimpulkan bahwa pada variabel independent berpengaruh terhadap spiritual quotient anggota Majelis Taklim Al-Amin Bukit Baru Palembang. Dari hasil penelitian sebagai berikut: 1) Dalam mengikuti pengajian rutin jamaah Majelis Taklim Al-Amin diperoleh hasil sebar kuisioner terhadap 32 anggota. Dengan persentase 73,5% berjumlah 25 jamaah masuk dalam kategori tinggi; 2) Spritual Quotient jamaah Majelis Taklim Al-Amin diperoleh hasil sebar kuisioner terhadap 32 anggota. Dengan persentase 73.5% berjumlah 25 jamaah masuk dalam kategori tinggi; 3) Berdasarkan hasil nilai t hitung sebesar 1.836 dan t tabel sebesar 1.697 sehingga t hitung > t tabel. Hal ini ditunjukkan dengan hipotesis alternative (H_a) yang penulis ajukan dalam penelitian ini diterima. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis menggunakan aplikasi SPSS versi 21 dengan teknik analisis data maka didapatkan data nilai sig sebesar 0,032 yang berarti $0,032 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga variabel pengajian berpengaruh positif terhadap spiritual quotient anggota Majelis Taklim Al-Amin Bukit Baru Palembang.

Kata Kunci: Pengajian, Spritual Quotient, dan Majelis Taklim Al-Amin.